

El papel aguanta todo

Se nos informa que el Crnl. Gutiérrez ha escrito el libro titulado *El golpe*, de presentación abortada en Bogotá, en el que dizque analiza las causas y los principales protagonistas del golpe que lo derrocó el 21 de abril pasado. Inmediatamente se ha dicho que probablemente no haya sido el coronel quien en realidad escribió 'su' libro, aunque pueda haber dado unos datos o comentarios a quien o quienes tuvieron esa responsabilidad, o, mejor dicho, la irresponsabilidad de 'escribidores' de una obra plagada de falsedades, por afirmaciones y por omisiones.

No amerita comprar el libro, porque basta la reseña en el diario *El Universo* del domingo 9 de octubre anterior, que destaca lo principal de la 'obra' y las opiniones de su supuesto autor, ya que, si en realidad lo hubiese escrito Gutiérrez, estaría lleno de faltas de ortografía, no se diga gramaticales y de sintaxis, pues así como hablaba, obviamente tendría que escribir, si algo real, verdadero y coherente es capaz de escribir por sí mismo.

Escoge a los banqueros que refiere, omitiendo señalar a quienes ofreció traer de Miami, para recuperar el dinero que del pueblo y del Estado ecuatorianos se llevaron ¡y siguen llevándose! cantaleta que repitió en foros internacionales, avergonzando al país una y otra vez porque terminó solapándolos descaradamente para que pongan a su servicio medios prostituidos desde mucho tiempo atrás, que actúan solo en función de aprovechar las coyunturas y los intereses de sus dueños. Pregunten si no al locutor que, el 19 de abril de 2005, hablaba de los 20 lunáticos y el Gobierno de Albornoz. Sin embargo, quiere hacer tragar a quienes probablemente estima estúpidos lectores, la rueda de molino de haber cesado la Corte Suprema que, junto con sus aliados políticos instaló, dizque para evitar la orden de prisión de los directores de un banco de los que, por solvente, superó la crisis y no tiene por donde ser cuestionado, no obstante las sistemáticas investigaciones que se le han hecho.

Piensan acaso, los que 'le dieron escribiendo el libro' que el país no conoce perfectamente que convocó a sesión extraordinaria del Congreso en diciembre pasado para que fragüe esa Corte Suprema inconstitucional e inepta (salvo pocas excepciones) que sumiendo la administración de justicia en el caos, permita el regreso del 'ex-PRE-sidente', turista político. Cesó 'su' Corte Suprema en abril pasado solo para salvar la vida de su régimen que estaba ya desahuciado, gracias al desgobierno, al cinismo y la corrupción generalizadas.

Sin embargo, no trata -lo que sí se explica y claramente- de mencionar siquiera a importantes protagonistas, no del golpe, pero sí de su caída, que celebraron. Como este coronel no tiene quién le escriba, ha decidido él escribir, o firmar lo que le han escrito. Pues, sí, el papel aguanta todo en su superficie, mas las cosas tienen el valor de quien las dice.